

## „Und über uns das All...“

Wie gelangt man am schnellsten ins All? Einfach Schüler/in in der Regelschule „An der Nesse“ Molschleben sein und mit dem Bus ins All starten.

Die waghalsige Expedition unternahmen die Klassen 5 bis 9 am Montag, den 3.7.2023, im Rahmen ihrer Projektwoche.

Ziel war das Planetarium Jena. Dort schwebten die Schüler/innen eine Stunde im All, bewunderten die Planeten und unseren Sternenhimmel. Das war schon eine gigantische Sache, einfach mal so unendlich viele Lichtjahre zu reisen.



K. Schmidt (Klassenlehrerin Klasse 9a/9b)